



# Totem-Serie Gemini doppelseitig

Double-sided Gemini series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Die doppelseitigen Totems der Gemini-Serie bieten Platz für 2 Monitore. Die professionelle Samsung SMART Signage-Monitore, die auf der Vorder- und Rückseite des Totems positioniert sind, garantieren eine vollständige Sicht der Inhalte, um ein größeres Publikum anzuziehen.

Dank der Digital Signage-Software „MagicInfo“ sind sie sofort einsatzbereit und einfach zu leiten, um die Inhalte eines oder mehrerer Multimedia-Kioske gleichzeitig direkt von Ihrem Computer aus einzustellen.

Auch die einzigartige Dual-Monitor-Funktion macht sie in großen Kontexten wie Ausstellungspavillons, Hotellobbys, Museen und Showrooms besonders geeignet.

*Double-sided Gemini series totems can contain 2 displays. Professional Samsung SMART Signage monitors placed at the front and the back of the totem ensure a complete view of the contents displayed, capturing the attention of a bigger audience.*

*Thoroughly graphically personalizable thanks to adhesive films, they integrate perfectly in any location.*

*Moreover, the unique characteristic of the double monitor makes them particularly suitable for wide venues, such as exhibition pavilions, hotel halls, museums and showrooms.*

# Totem-Serie **Gemini Doppelseitig**

*Double-sided Gemini series totems*

In Schwarz oder Weiß erhältlich  
*Available in black or white*



# Totem-serie **Gemini Doppelseitig**

Double-sided Gemini series totems



	TOUCHSCREEN						
PRODUKTNAME <i>product name</i>	Gemini 43	Gemini 50	Gemini 55	Gemini 65	Gemini 75	Gemini TS 43	Gemini TS 55
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	77 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm	105,5 x 195,5 x 20 cm	118,5 x 195,5 x 20 cm	77 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm
BASIS	77 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm	105,5 x 60 x 0,6 cm	118,5 x 60 x 0,6 cm	77 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 105 kg	~ 127 kg	~ 140 kg	~ 170 kg	~ 206 kg	~ 110 kg	~ 132 kg
MONITOR	43"	50"	55"	65"	75"	43"	55"
TOUCH SCREEN	/	/	/	/	/	in dem Monitor integriert <i>Integrated in the monitor</i>	in dem Monitor integriert <i>Integrated in the monitor</i>
HARDWARE	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>

# Totem-Serie Gemini Doppelseitig

Double-sided Gemini series totems



Klebefolie  
Adhesive film

## Personalisierung Customization

Die Struktur der Totems der Gemini-Serie der kann komplett dekoriert und personalisiert werden. Man kann auffälliger Grafik oder Ihr eigenes Logo auf Klebefolie drucken, sodass Sie sich durch eine innovative Kommunikation ihre Markenidentität auf dem Markt präsentieren können. Die doppelseitige Struktur ermöglicht eine differenzierte Dekoration vorne/hinten, um angemessen zur Position des Totems zu kommunizieren..

*The structure of double-sided Gemini series totems can be entirely decorated with captivating graphic elements, or personalized with the reproduction of the logo in printed and contour-cut adhesive films, thus ensuring to propose on the market using innovative communication based on brand identity. The double-sided structure can allow a differentiated front/back decoration, so as to communicate properly according to the position of the totem.*